



JOSÉ FERNANDO RODRIGUES ALEXANDRE

Contrabajo

Natural de Lisboa, actualmente es Músico Contrabajista de la Orquesta Sinfónica de Galicia, profesor de Contrabajo y Orquesta del CAMP del Liceo la Paz de A Coruña y profesor invitado de la Orquesta Joven de Galicia.

Empezó sus estudios en el Conservatorio D. Dinis de Odivelas (Lisboa) con el profesor Fernando Flores.

Entre 1995 y 1998 estudió en la Escuela Superior de Música Reina Sofía en Madrid (España), con el Maestro Ludwig Streicher y Antonio García Araque, con beca de la Fundación Calouste Gulbenkian y de la Fundación Issac Albeniz.

Participó en Master Class de Contrabajo con los maestros Eugene Levinson y Thoma Martin.

En 1999, es Contrabajista Principal de la Real Orquesta de Oviedo e en 2001 Contrabajista de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León.

En varias ocasiones participó como músico invitado en la Orquesta Filarmónica de los Países Bajos.

Como solista, actuó en salas del territorio español como Madrid, Sevilla, Alicante y A Coruña.

Con el Dúo “Contrabajissimo”, actuó dentro del ciclo de conciertos del Festival Mozart de A Coruña y con el Trio “Bassano Ensemble”, actuó dentro del ciclo de conciertos del Museo de Bellas Artes de A Coruña.

Trabajó con Maestros como Lorin Maazel, Gustavo Dudamel, James Judd, Víctor Pablo Pérez y Jesús López Cobos, entre otros.